



Christiane Chargé et Richard Wojtczak.

Élu maire

« sous les postes ». Elu depuis plus de 5 ans, il a été conseiller, puis troisième, deuxième adjoint, puis maire et premier adjoint. Pour Richard Wojtczak, VRP, et Christiane Chargé, retraitée de l'Education nationale, il agit de leur premier mandat.

Indemnités

Le nouveau maire a proposé que les anciens taux des indemnités soient conservés, à savoir : 13,7 % (au lieu de 17 % taux maximum) pour le maire soit 523,95 € mensuels et 4 % (au lieu de 6,66 % taux maximum) pour chacun des adjoints, soit 168,27 € par mois. Accord du conseil.

Le maire de Talhouët-Roy « ne souhaite pas mettre en place de commission, mais avoir des conseillers référents, qui traitent comme ils veulent et qui présentent leurs sujets aux réunions de

► Saint-Pardoux. Quatre porte-drapeau mis à l'honneur



Les porte-drapeau mis à l'honneur devant le sénateur Jean-Marie Morisset.

C'est en présence de Jean-Marie Morisset, sénateur, Benoît Piron, maire de la commune, d'Eric Cathelineau, maire de Soutiers, Thierry Martin, lieutenant des sapeurs-pompiers, et quelques personnalités que s'est déroulée la commémoration de la fin de la guerre d'Algérie.

Les anciens d'Algérie de la section UNC-AFN se sont recueillis sur la tombe de leur camarade

Jean-Claude Pouet, décédé en Algérie le 25 août 1959. Après les allocutions et dépôts de gerbes, quatre porte-drapeau ont été mis à l'honneur.

Denis Clisson a reçu l'insigne étoile dorée, pour 20 ans de service ; Michel Dupuis a reçu l'insigne étoile d'argent pour 10 ans de service ; Pierre Papet et Jacques Thiollet ont été honorés de l'insigne ordinaire et d'un diplôme.

► Mazières-en-Gâtine. Le goûter des aînés, une tradition bien ancrée

C'est une vieille tradition maziéroise. A la fin de chaque année les aînés sont à l'honneur. Ainsi,



samedi dernier, la municipalité conviait les plus de 65 ans à un goûter spectacle, où les chansons des années 70-80, interprétées par Marie Luce et William Russell, côtoyaient bûche, galette et chocolat au milieu d'une forêt de sapins.

Jean Cantet, ancien maire, retrace : « Dans les années 1970, la mère de Jean-Marie Morisset, sénateur actuel, avec l'Association fami-